



PROYECTO DE DECLARACIÓN
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De interés legislativo de la Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Entre Ríos el Congreso de A.P.E.R. "Edificando la Iglesia", a realizarse en la ciudad de Concordia, Departamento Concordia, el día Sábado 30 de Agosto del corriente año.

AUTOR: BENTOS, Mariana

COAUTORES: GALLAY, Silvio Martín; LENA, Gabriela; RASTELLI, Ruben; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Motiva el presente proyecto de declaración de interés legislativo de esta Honorable Cámara las actividades a desarrollarse en el marco del Congreso de A.P.E.R. edición 2025: "Edificando la Iglesia" , a llevarse a cabo el próximo 30 de agosto en la ciudad de Concordia, en la intersección de Bv. Yuquerí y calle 11 de Noviembre con horario de apertura programado para las 9 horas finalizando a las 17 horas de ese mismo día.

Este año el Congreso contará con la presencia del pastor José Luis Urso de Rosario, actual presidente de la Federación de pastores de la provincia de Santa Fe como orador central. Así mismo se prevé la presencia de autoridades locales, provinciales y referentes sociales.

La importancia de este evento radica en que representa un espacio de encuentro, reflexión y capacitación para líderes, pastores, ministros y miembros de las comunidades evangélicas de toda la provincia. Mediante charlas, talleres y actividades formativas, se procura fortalecer la labor pastoral y comunitaria, renovando el compromiso de las iglesias evangélicas con la sociedad entrerriana.

La "Asociación de Pastores de Entre Ríos" (A.P.E.R) es una Asociación civil con personería jurídica y una trayectoria de más de diez años de trabajo con la pastoral de Entre Ríos. Su crecimiento ha permitido la creación y desarrollo de áreas más específicas como APER mujer, APER joven, APER



familia, niñez, adolescencia y educación. Su finalidad es equipar y fortalecer la iglesia, animar y activar a pastores y líderes en todo el territorio provincial.

Cabe destacar que las iglesias evangélicas cuentan con más de 600 pastores en la provincia y una cantidad similar de templos distribuidos en toda la provincia, desempeñando un rol trascendental en la vida social y cultural de nuestras comunidades. No se limitan a ser espacios de fe y culto, sino que constituyen verdaderos centros de contención y acompañamiento en todo el territorio provincial, centrando su labor en lo espiritual, social y educativo.

Su accionar se traduce en la ayuda concreta a personas en situaciones vulnerables, el acompañamiento y la recuperación de quienes atraviesan problemáticas de adicciones, así como el impulso de iniciativas vinculadas al trabajo digno, la inclusión social y el fortalecimiento comunitario.

Asimismo, a través de la música, la danza, la enseñanza bíblica y la formación en valores, las iglesias contribuyen a brindar esperanza y nuevas oportunidades a la niñez y a la juventud, sembrando el amor por las artes y los valores que los representan, los cuales fortalecen a la familia y a la sociedad en su conjunto.

El Congreso "Edificando la Iglesia" representa el trabajo mancomunado de



las iglesias evangélicas de toda la provincia que, si bien son representadas en todo el territorio por distintas congregaciones, se reconocen como una sola: la iglesia de Cristo, un solo cuerpo trabajando juntos en pos del prójimo, renovando su compromiso solidario y multiplicando su aporte en favor de una sociedad más justa, humana y esperanzadora.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento de este proyecto.